



Premios Oscar para los dobles de acción llegará pronto

Description

(Los Ángeles) La categoría “mejor diseño de especialistas”, es como se denominará el nuevo reconocimiento de la Academia de Hollywood para los dobles de acción, ya está creada hoy y será entregado por primera vez dentro de dos años.

El premio se denomina en inglés stunt design, el cual no tiene una traducción exacta en español, pero puede denominarse diseño o producción de dobles o especialistas.

Tras más de un siglo de historia y honrando el centenario de las estatuillas, los Premios Oscar incluirán este apartado y la Academia de Artes y Ciencias Cinematográficas así lo confirmó para otorgarse de manera oficial en 2028, según el sitio digital Geeked.

Desde los primeros días del cine, la labor de los especialistas ha sido una parte fundamental de la realización de películas, declararon el director ejecutivo de la Academia, Bill Kramer, y la presidenta de dicha entidad, Janet Yang, en un comunicado recogido por CulturaOcio.com.

Será la categoría número 25 y premiará saltos imposibles, incendios, vuelos acrobáticos, tiroteos, caídas y demás locuras de película las cuales solo son posibles gracias a alguien: los especialistas dobles de acción.

Los profesionales de este sector son tan alabados como a menudo invisibles y dentro de dos ediciones verán cómo se les reconocerá luego de una petición histórica: la de competir en los Oscar y ganar la famosa estatuilla.

Estamos orgullosos de honrar el innovador trabajo de estos artistas técnicos y creativos, y les felicitamos por su duro trabajo y dedicación al llegar este momento, destacaron Kramer y Yang.

Apenas ha pasado un año desde que en febrero de 2024 se anunciara la creación de otro premio, el de Mejor dirección de reparto; también este tiene dos años para ponerse en marcha y es el primer nuevo laurel en crearse en casi un cuarto de siglo.

No había una categoría nueva desde que en el año 2001 se creó la de Mejor película de animación, la cual fue a parar a Shrek en 2002.

Los directores de reparto juegan un papel esencial en el cine y como la Academia evoluciona estamos orgullosos de añadir el reparto a las disciplinas que reconocemos y celebramos, añadieron Kramer y Yang.

El premio de dobles de acción ha sido largamente ansiado por este colectivo que a menudo pone en riesgo su integridad física y, de hecho, su propia vida, y el estreno de la película “El especialista”, protagonizada por Ryan Gosling, quien se metía en la piel de uno de estos trabajadores, avivó la conversación al respecto.

Precisamente fue el director de ese filme, así como de películas de acción como “Deadpool 2” o “Bullet Train”, David Leitch, el principal promotor de la creación de este premio a Mejor diseño de especialistas, según explicó el medio especializado Variety.

Leitch se unió a Chris O’Hara, diseñador y coordinador de especialistas, para hacer diversas presentaciones ante los miembros de la Academia, cuya junta aprobó la categoría esta semana.

Ha sido un largo viaje para muchos de nosotros, aseguró Leitch. Gracias, Academia, concluyó el director.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025